

地域の皆様の健康を守りたい

介護の未来を考える

八女茶や岩戸山古墳で知られる福岡県八女市。ここで地域とともに発展してきた医療法人柳舎会を率いる専務理事の柳徳枝

護の基礎を築き、1年前に夫は他界しました。

腹腔鏡手術で早
期回復をめざし
ています。

「地域の皆様とともに」の
柳 様 そう、その気持ちを
満たすことの大切さを教
えられました。皆さん、
べてみたいといふのは、
大きな楽しみですか。



皆様のご要望にお応えする
ために、二人三脚で走
り続けてまいりました。
柳病院、八女リハビリ病
院、健診クリニック、介
護老人保健施設、メディイ
カルフィットネス、デイ
サービスセンターや訪問
看護ステーションなど8
施設、柳育福社会ケアハ
ウスと、医療・保健・介

清水 八女は自然が豊かなですね。ここから見える
枝垂れ梅が見事です。

率いる専務理事の柳徳枝氏を、王子不ピア社長の清水紀曉が訪ねました。柳 遠いところをよくお訪ねくださいました。

クレドカード導入

清水 2009年に柳克司理事長院を移転新築されたんですね。

いろいろな改革に取り組んでいます。診療面では理事長の専門である消化器病の治療をメインに患者様の負担の少ない内視鏡でのポリープ切除や

清水 皆さんのが礼儀正しく、笑顔の温かい理由がよくわかりました。

医療介
柳育
YAN

A photograph of three individuals standing in front of a building. From left to right: an elderly woman with dark hair, a man in a dark suit and tie, and another woman with short brown hair. The building behind them has a dark facade with the text "人会 柳病院 AG HOSPITAL" in white.

柳 そう、その気持ちを
満たすことの大切さを教
えられました。皆さん、
ものすごくいい笑顔で
帰つていらしく、次は有
名なとんかつ屋さんに行
きたいんですって(笑)。
ほかにメイクイベントな
ども予定しています。
清水 とても有意義な試
みですね。

勉強させられます

をしてきたんですよ。最初は反対でしたが、何回もお店と打ち合わせを重ね、車いすの安全性も確認できるからとの熱意に押し切られました。

王子ネピア株式会社
代表取締役社長
清水 紀曉



医療法人柳育会
専務理事
柳 德枝

が企画したメディカルフィットネスクラブ「スイースト」は、医療と連携したフィットネスです。ゴルフ、マラソンなど会員の皆様のコミュニケーションもできて楽しく運動できる様子がとてもうれしく、さらも地域の皆様の健康をサポートします!

「今日は当社の介護用おむ
パッドの機能を褒めていたた
うれしく思いました。おむつ
パッドは、ご利用者様や介護
される方により快適にお使い
いただけるよう改良を続けてお
です。今後も長くご愛顧いただ
るものをお届けいたします」